



► 'ALITO' MORENO DA LA ESPALDA AL DIRIGENTE BLANQUIAZUL P. 5

'Alito' Moreno respalda a Manolo Jiménez

LUEGO DE que Marko Cortés acusara al PRI de no cumplir con acuerdos pactados en la alianza

ELIA CRUZ CALLEJA
nacion@contrareplica.mx

Tras formalizar la expulsión de las diputadas locales de la Ciudad de México, Mónica Fernández y Wesly Jiménez, después de haber votado en favor de la ratificación de Ernestina Godoy Ramos como fiscal general de justicia de la capital del país, Alejandro Moreno Cárdenas 'Alito', dirigente nacional del PRI, dio su respaldo al gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez, en el pleito que sostiene con el líder nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, quien evidenció que no cumplió los 'acuerdos' políticos pactados en la alianza, en el que acordaron la distribución de organismos autónomos, la ratificación de magistrados y hasta el reparto de direcciones de escuelas.

Ante integrantes del Consejo Político Nacional del partido, el líder priista destacó las cualidades del gobernador coahuilense de quien dijo es un digno representante de la nueva generación que tiene el partido y con quien adelante seguirá trabajando.

"Un político joven echado para adelante, digno representante de la nueva



"Un político joven echado para adelante" dijo Moreno sobre Manolo Jiménez. Cuartoscuro.

generación de priistas en nuestro país; hoy le reiteramos todo nuestro apoyo, toda nuestra confianza y el compromiso de trabajar juntos para que con su esfuerzo y la orgullosa militancia coahuilense ganemos en el proceso electoral de 2024. Coahuila es garantía de trabajo de triunfo y de orgullo para México y para el PRI", indicó 'Alito' Moreno.

El gobernador, el mismo martes que Marko Cortés lo acusó de incumplir el acuerdo, respondió que el PAN no llegó a su cuota de 20 por ciento de votación, condición a la que estaba sujeto el cumplimiento del acuerdo, sin embargo, afirmó que su relación con el panismo

estatal es buena y trabajan en colaboración.

En tanto, este jueves, 'Alito' Moreno, que no se ha referido directamente al tema del pleito, llamó a los dirigentes y militantes del PRI a "cerrar filas con las decisiones que se tomen en el partido".

Y agregó que "la voluntad de las y los priistas es inquebrantable, en este partido somos mujeres y hombres de una pieza, tenemos palabra, hacemos política por convicción y principios, jamás por venganza, jamás por el poder, jamás por el beneficio personal", luego de que decidieran la expulsión de algunos militantes, además de las diputadas de CDMX. ●